

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat-Nya yang berlimpah, kasih karunia, dan hikmat yang selalu tercurah di setiap waktu sehingga penulis dapat menjalani setiap tahap penyusunan skripsi yang berjudul “Program Bimbingan Konseling Untuk Mencegah Penguatan Resiliensi Homoseksual Di Kota X” hingga selesai.

Pada proses penelitian di dalam skripsi ini, penulis mendapatkan banyak dukungan dan bantuan, terutama dari orangtua penulis yang selalu memberikan dukungan. Terimakasih untuk Ibu yang sudah melahirkan saya yang sekarang sudah berada disurga Alm. W. Berutu dan bapak saya SH. Panggabean yang selalu menyemangati dan memberikan kasih sayang yang secara terus-menerus. Dan juga orang tua saya yang ada di Medan Bapak Edwin P. Sianipar dan Ibu Magdalena Hutagalung, serta, seluruh keluarga besar Pomporan Op. Robert Panggabean, kakak dan adik, dan teman tersayang Nana dalam, Epalentina Siburian, Josua Pribadi Sianipar, Putri Olwinda Sianipar, dan seluruh teman-teman yang mana merupakan orang-orang penting dalam kehidupan penulis.

Terima kasih atas kasih sayang, semangat, doa, dan dukungan dalam segala hal, terkhusus dalam proses penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada kalian semua yang sudah banyak disusahkan oleh saya selama mengerjakan skripsi ini. Saya persembahkan skripsi ini untuk kalian.

Penulis juga menyadari bahwa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sangat membantu penulis baik dalam masa perkuliahan sampai penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Universitas Negeri Medan yang memberikan saya kesempatan untuk mengenyam pendidikan dan menyelesaikan Strata-1 di Universitas Negeri Medan
2. Bapak Dr. Nasrun, MS, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Medan yang memberikan saya kesempatan untuk mengenyam pendidikan dan menyelesaikan Strata-1 di fakultas Negeri Medan
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian dan Bapak Dr. Edidon Hutasuhut, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan di Universitas Negeri Medan yang memberikan saya kesempatan untuk mengenyam pendidikan dan menyelesaikan Strata-1 di Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan Bimbingan Konseling di Universitas Negeri Medan yang membimbing saya selama saya mengenyam pendidikan di Jurusan Psikologi Pendidikan Dan Konseling
5. Bapak Rafael Lisinus Ginting, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi saya di Universitas Negeri Medan yang telah banyak membimbing saya,

memberikan saran, masukan, kritik, dan semangat selama saya mengerjakan skripsi.

6. Seluruh staf pengajar dan pegawai di Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Terima kasih atas ilmu dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis.
7. Sahabat-sahabat atau keluarga baru saya selama berkuliah di Fakultas Ilmu Pendidikan Negeri Medan yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu dan Teman-teman angkatan 2014, tempat di mana saya mendapatkan banyak inspirasi. Terima kasih atas kenangan dan pembelajaran yang saya dapatkan selama berada di kelas bersama kalian. Semoga kita semua sukses di masa depan.

Akhir kata, penulis memohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi perbaikan di masa yang akan datang. Terima kasih.

Medan, Mei 2018

Penulis,

Marintan Panggabean

